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Question écrite n° 5837

Texte de la question

Mme Martine David s'inquiète de l'avenir des auxiliaires de vie scolaire. En effet, ces intervenants
indispensables à l'intégration des enfants handicapés dans le système éducatif sont pour la plupart sous contrat
emplois jeunes. Or ce dispositif, qui a pourtant fait ses preuves, semble grandement menacé et même
condamné à court terme. Pour permettre à l'école de contribuer pleinement à l'épanouissement des enfants et
pour assurer sa mission éducative pour tous, ces emplois mériteraient sans doute d'être pérennisés. Elle
demande donc à M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées si des moyens sont
prévus pour remplir cet objectif de solidarité.
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